



C.E.C.U. DE MÁLAGA

106. Yo tengo que decir que es muy interesante. Más interesante de lo que puede pensarse en un momento; en el fondo, siempre ha sido así. Se inicia un conocimiento, y este conocimiento va teniendo cada vez una mayor profundidad. Vosotros no nos habéis visto, pero éramos muchos los que estábamos aquí rodeando.

107. AS - ¡Estarías en primera fila! ¿no? ¡Estaba el Jefe aquí!

TF - ¡Sí! ¡Estaba en primera fila para que me viera! Sí, cómo son estas condiciones vuestras. Será esto que tú decías. Será la Continuación y el Complemento nº 2.

108. AS – Más o menos yo creo que habrá para medio estuche. Habrá en algún momento otra reunión para completar; y lo pondríamos a la disposición de todos los hermanos.

AS - ¿Se nos desmayarán? ¡Cuando oigan lo que tienen que oír!

109. TF – Es que siempre ha ocurrido algo parecido, no es una cosa nueva. Pero es interesante que veáis el trabajo que se produce a nivel espiritual, que es un trabajo también unitario. Es evidente que somos varios los que estamos en unas condiciones de vinculación, de relación y de transmisión.

110. Vosotros pensáis, porque así es como lo veis, que siempre es Tefilo. Yo tengo que decir que algunas veces sí y otras muchas no; son otros compañeros, son otros hermanos míos. Porque así es como quizás se pueda entender mejor; el concepto de Unidad es la participación de un conjunto. Y entonces, el que debe participar de este conjunto es el que está en este momento en mejores condiciones, disposiciones; es decir, cada uno estará pensando, razonando, preparando, lo que ha tenido que hacerse en un grupo, en un lugar; otros estarán ya pensando en las acciones futuras que tendrán que gestarse. Hay un movimiento continuo, no se para nunca.

111. Y entonces, cuando se recibe este impacto de Luz-Conocimiento que viene de lo Alto, el que está en condiciones es el que realiza la acción de comunicar, transmitir y ser el canal.

112. En esos niveles no se nota la diferencia; es en otros planos que la energía tiene otra característica. Y esta característica termina por expresarse, por ser la que formará el tono que se manifestará a través de las palabras. Pero ya se aprecia, se puede dar una idea bastante real de esta realidad que es la Unión; y por tanto, la expresión Unitaria.

113. Es evidente que en un principio, al menos por principio, puede presentar ciertas dificultades el que se explique o se entregue sin comentarios lo que se ha tratado estos días. Porque realmente no forma parte de todo el esquema humano que tiene de conceptos y de ideas; y chocará, es evidente que chocará. Pero nosotros vamos a procurar que cuando esto se dé, apoyar la acción, estar ahí con la energía.

114. Por eso esto será más interesante escucharlo que leerlo ¡mucho más! Porque en las palabras es donde nosotros podemos situar una energía que dé una mayor claridad, que dé una abertura mayor; y por tanto, no puede hacerse en el libro, cuando se lee el libro. Se puede llenar el libro de una energía, y esto es lo que se puede hacer bien. Llenarlo de energía que es lo que captáis cuando os habéis movido de esta manera. Captáis eso, la energía que se ha puesto con una intensidad superior a la normal para que produzca el efecto de abertura de vuestro ser interno; de abertura de vuestro corazón, que es donde hay que poner la atención para que la vibración de amor sea la que salga.

115. Por tanto, será interesante situarlo en elementos para poder ser escuchados, más que leídos. Pero también será interesante leerlo; sobre todo para el que ya ha captado y ha sentido que esto es importante. Y entonces la lectura, para este ser, es más interesante; porque puede parar atención en una frase, en una palabra, meditarla, seguir; es un trabajo. En principio, por tanto, muy bien ¡muy bien!

116. Pero fijaros, que decía, esta materia decía, que lo que estaba escribiendo ya de tiempo atrás, en relación a Jesús, pues se daba cuenta que ya no tenía utilidad; ya no era útil y podía apartarlo ya; y quizás, pues, anularlo.

117. Se le indicó ¡no, no lo hagas! Mantenlo, porque ya veremos si en otro momento no se hace una continuidad, de una manera que pueda representar una cierta guía para seres que no están dentro de esta dinámica, pero que pueden recibir alguna determinada luz orientadora; y a partir de este momento, se abran a un campo mayor. Por tanto, todo tiene una cierta utilidad; pero habrá que verlo en el momento preciso. De momento, esto queda parado.

118. Esto se potencia, se dará la mayor forma posible, se está dando la mayor forma posible, en esta escritura de la Religión Universal. Porque en el fondo, esta Religión Universal es una idea que abre el



C.E.C.U. DE MÁLAGA

camino a todo eso que estáis recibiendo, que habéis recibido. Es un complemento todo lo que se está produciendo; y por tanto, también un complemento de todo cuanto se ha dicho, de todo cuanto se ha tenido que transmitir.

119. Lógicamente tenemos, nosotros tenemos que estar perfectamente dentro de esta dinámica que esta Fuerza Superior está planteando y presentando, para poder colaborar con una conciencia clara de aquello que conviene hacer.

120. Fijaros, es ver algo interesante. Es ver que la graduación de luz, el grado de luz, el que sea, permite una determinada área de visión, un campo de visión. A mayor intensidad de luz, mayor amplitud del campo. El ser más capacitado, o la posición más capacitada para que este campo sea el máximo, son estas Fuerzas Crísticas, estas energías de estos seres que están en este nivel último, en el que se halla este ser conocido con el Nombre de Jesús.

121. Por tanto, para Jesús el campo de visión es realmente grande. Podríamos decir ¡grandísimo! Porque ¡claro! ¿Qué está viendo? Está viendo más allá de tu encarnación, de tu siguiente encarnación, de tu siguiente encarnación posterior. O sea, ve lo que se va a producir en un tiempo largo. Y no solamente ve lo que se va a producir; sino que ve lo que se va a desarrollar desde este momento hasta aquel. Puede perfectamente acercar la

luz orientadora, la guía orientadora, para que todo esto siga un determinado ritmo armónico.

122. Nosotros, nuestra visión es mucho más limitada, muchísimo más limitada. Cuando yo veo, por ejemplo a esta materia, yo veo lo que va a producir en esta encarnación. Veo cómo esta encarnación puede moverse de una manera insospechada. Por tanto, esto que está diciendo es una verdad, puede alargarse; dependerá de las circunstancias y de las necesidades de cada momento. Porque si bien puede alargarse, también es cierto que es mucho más importante estar en el Mundo Espiritual sin cuerpo ¡esto es mucho más importante! Y por tanto, más útil también, para el desarrollo del análisis con una profundidad mayor.

123. El tener un cuerpo es una vinculación de ejercitación. Te vinculas en una forma que producirá una experimentación y será una ayuda; pero está dentro de un campo limitado. Y este campo limitado se intenta sobrepasar y se intenta dominar con un incremento de vibraciones de amor.

124. Es decir, tú amas y esta vibración de amor te eleva; y por tanto, te aparta (es la imagen) te aparta de la influencia física ¡esa es la realidad! Y al apartar de la influencia física permite que entres en una mayor claridad. Este es un trabajo y es un esfuerzo realmente que el ser tiene que hacer. No siempre se consigue; pero es la orientación y la guía.

125. Esta es una labor de equipo; es una labor unitaria en que todos participamos. Ya sabéis que me tenéis que hablar, que protestar, que hacer lo que queráis. Estamos hablando, estamos intercambiando. Yo os digo lo que se ve desde aquí; y vosotros podéis decirme cómo lo veis y porqué lo veis así; y qué pasa.

126. Me doy cuenta, y esto también se ha dado cuenta esta materia, que esta manifestación de esta Fuerza Elevada, de esta Fuerza Crística, ha sido especial. No ha sido como otras veces. Tampoco ha sido como otras veces la duración; y por tanto, la Presencia tan continuada de esta Energía.

127. Ha estado pendiente, continuamente pendiente día y noche, vamos a decir. ¡Continuamente pendiente! Apoyando de una manera que el ser no es consciente, no recibe la influencia; pero sí que puede apreciar que está en un nivel de mayor paz, de mayor bienestar, un sosiego. Esto se puede percibir; es la manera que se puede entender que es el efecto producido por esta Presencia.

128. Nosotros, yo al menos entiendo, que si se ha producido así es como consecuencia de los grados de afinidad que ha conseguido esta materia; que ha conseguido llegar en relación a esta Energía elevada, que es este aspecto Crístico, esta Energía, esta parte importante de la Unidad, que es Jesús.

129. Ya en otros momentos, también en sus trabajos, yo entiendo que ha sido importante; tanto la confección del libro sobre el Amor, como la confección del libro que se está haciendo ahora sobre la Religión Universal. Porque ¡claro! son Frases de Jesús. Por tanto, tiene que estar abierto en una posición bien clara de amor y de agradecimiento; y esto produce una cierta vinculación.

130. Lógicamente, esta vinculación lima las asperezas, por decirlo de una manera gráfica; está apartando lo que en otro momento podría ser un estado de cierta admiración ¡esto desaparece! hay más afinidad.



C.E.C.U. DE MÁLAGA

Es como si se encontraran dos amigos que han trabajado y que están trabajando; y ahora continúa esta vinculación de una manera mucho más normalizada, mucho más clara.

131. Porque antes esto no había sido; no, no había sido; pero es una consecuencia de todo este trabajo. ¡Esto es una lección! Es una lección porque muestra lo que cada ser puede llegar a hacer ¡cada ser! Cuando tú te dispones, cuando tú quieres ser realmente una instrumentación; y cuando vas a trabajar, dices: ¡Maestro! ¡Dame una mano! Que yo pueda alcanzar la acción de ayudar y de proteger o de limpiar de lo que sea!

132. Cuando tú te mueves así, esto está ahí. Pero cuando es tan seguido y continuado termina por haberse y formarse una cierta graduación de armonía.

¿Lo veis así, eso? ¿Lo comprendéis así?

133. AS – Habías comentado alguna otra vez que la relación de esta materia con Jesús era muy antigua. Había una relación especial que incluso salía de vuestra consideración; que había momentos de una conexión directa. Esto ya nos lo habías avisado; y entonces, entendemos también, que esto es así porque realmente hay una relación antigua; hay una base que propicia que esto se pueda dar ¿no?

134. TF - ¡Sí! Y parece que la relación es más antigua que los tiempos en que tuvo que encarnar Jesús ¡antes, incluso! ¡antes!. Como si fuesen..., porque hay que entender que la Misión de Jesús, que de una manera gráfica o física apareció con el cuerpo de Jesús, aquí, era anteriormente un trabajo que Jesús estaba haciendo desde el mundo cósmico, desde el mundo elevado; y que otros seres estaban dispuestos a producir esta presencia, esta canalización, esta ejemplarización. Y parece ser que este ser era uno de los que ya entonces se había entregado a esta visión.

135. Yo spongo, por lo que se ha intentado valorar, que no había una clara conciencia; pero sí una disposición de hacer... de hacer... Esta disposición “de hacer”, es la que después, cuando Jesús encarnó, este ser estaba ya encarnado. Hay un número bastante crecido de seres en todas estas partes del Planeta que ya tienen una graduación que podría ser de utilidad, de luz clara en la transmisión de conceptos y de ideas.

136. Pero sí que es evidente que con esta claridad en que se halla este ser, pues no hay otro ¡con esta claridad! Es el resultado de mucho tiempo; por tanto, el resultado de muchas encarnaciones, no de un tiempo corto ¡no!

137. ¿Qué es lo que puede marcar una diferencia?

Y lo que realmente puede marcar una diferencia es el ejercicio de la libertad que el ser haya podido llevar a cabo en sus últimas encarnaciones, que son las que realmente van formando el estado real que se manifiesta cuando toma un cuerpo. Todas estas últimas encarnaciones; y últimas pueden ser tres, cuatro encarnaciones, condicionarán una manera, una capacidad de canalizar y de ver.

138. Y esto estará expresado no solamente por la intensidad de amor; porque esta intensidad de amor se podrá ver en otros seres. Lo que no será tan general es la intensidad de humildad. Esta intensidad de humildad está muy marcada. Muy marcada; y por tanto, querrá decir que es un complemento ideal. Ideal para que no se manifieste ninguna dificultad en la transmisión. Esto es valorado muy precisamente por la Energía de Jesús.

139. Por tanto, hay otros seres que pueden, están vibrando un amor que es importante y pueden canalizar. Pero este grado de humildad no es general; no se complementan de forma general el amor y la humildad, como se complementan en este ser ¡la diferencia está ahí! No es que sea más ni que sea menos; sino es un resultado de una forma de entender y de valorar que se arrastra de estas encarnaciones últimas, sobre todo; pero que está ya en el ser.